
8 Pièces

550 m²

Réf. 83166L

11 000 €

Cogolin
Maison à louer (83310)
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Perchée  au  sommet  d'une  colline,  cette  charmante  propriété  de  style

provençal  offre un cadre verdoyant et  dépaysant.La villa,  spacieuse et

accueillante,  peut  confortablement  héberger  jusqu'à  13  convives.  Elle

dispose de 6 chambres avec salle de bains privatives, ainsi que d'une

chambre  de  service.  Vous  y  trouverez  également  une  cuisine

entièrement  équipée  et  un  vaste  salon  s'ouvrant  sur  un  grand  jardin

offrant une vue imprenable sur les collines, la mer et le village.En famille

ou entre amis, vous pourrez profiter du jardin de 21 160 m², jouer à la

pétanque, vous rafraîchir dans la piscine ou ...

Perched  atop  a  hill,  this  charming  Provençal-style  property  offers  a  lush  and

picturesque setting.The spacious and inviting villa can comfortably accommodate up

to 13 guests. It features 6 bedrooms with en-suite bathrooms, as well as a service

bedroom. You will also find a fully equipped kitchen and a large living room opening

onto a vast garden with breathtaking views of the hills, the sea, and the village.With

family or friends, you can enjoy the 21 160m² garden, play pétanque, cool off in

the pool, or relax in the pool house.
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